



INFORMAN.id

Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Desa Cibalongsari Kecamatan Klari Dampingi Posyandu Di Desa Binaan

KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID

Jun 14, 2024 - 14:41



Polres Karawang - Sebagai seorang Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang mempunyai wilayah binaan, sudah pastinya setiap ada kegiatan di wilayah desa binaan wajib hadir dalam melakukan pendampingan dan pengamanan.

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas desa cibalongsari Polsek Klari Polres

Karawang Polda Jawa Barat Aiptu Yanto Sugiyarto bersinergi dengan Babinsa Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang Serda Adang pada saat melaksanakan sambang wilayah desa binaan, mendapati kegiatan di posyandu Bougenville 19 Dusun Pasir Panjang desa Cibalongsari, Kec Klari, Kab Karawang. Jumat, (14/06/2024) jam 09.00 Wib

Selanjutnya Bhabinkamtibmas melakukan pendampingan dan penyuluhan saat kegiatan posyandu tersebut.

Selain melakukan pendampingan, Bhabinkamtibmas Aiptu Yanto Sugiyarto melalui Bapak Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si dan Bapak Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H dalam arahnya berpesan kepada petugas posyandu agar memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta harus peka terhadap kondisi kesehatan bayi dan balita di desa cibalongsari jangan sampai ditemukan bayi/balita yang mengalami gizi kurang maupun penyakit kronis pada bayi dan balita.

Bhabinkamtibmas menekankan kepada warga agar hati hati dan waspada terhadap penipuan online yang bisa saja sewaktu waktu mengintai setiap orang. Apalagi penipuan melalui media sosial yang meresahkan warga.

“Jika ada pesan masuk melalui media sosial yang menjanjikan uang ataupun hadiah dengan meminta imbalan ataupun transferan uang, jangan percaya atau abaikan saja. Teliti dan cek betul betul berita tersebut. Jika ragu ataupun bimbang silahkan diskusikan dengan keluarga, sahabat atau bisa saja langsung menghubungi saya,” beber Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Yanto.S.

Sementara itu terkait perkembangan cuaca yang saat ini masuk musim kemarau, Bhabinkamtibmas menekankan agar warga selalu menjaga kebersihan lingkungan dan jangan membakar sampah / rumput ilalang sembarangan supaya terhindar dari musibah kebakaran. Tegasnya

Rina Marlina selaku bidan desa mengaku senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dengan kehadiran mereka, anak anak lebih semangat dan tidak takut untuk mengikuti kegiatan posyandu. “Anak anak jadi lebih semangat dan tidak takut, apalagi didampingi oleh pak Polisi dan TNI,” ucapnya

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono